

土々呂中学校 1mmの成長

延岡市立土々呂中学校
令和7年度学校通信 No.3 文責 岡崎 裕也



【校舎改築完了】

正式には、長寿命化工事といいますが、北校舎の改築がほぼ完了し、あとは外構等一部分を残すのみとなりました。仮設校舎から少しづつですが、物品の移動も始まっています。今回、生徒玄関のバリアフリー化やエレベータ設置等、新たな設備も含め、内装も一新されています。8月中旬に移動を完了し、9月1日（月）、二学期から使用の予定です。新たな気分で学習にも取り組めるのではないか、と期待されます。

【薬物乱用防止教室】

7月9日（水）、薬物乱用防止教室を実施しました。今回は、延岡警察署より講師をお招きして、暑さ対策のため、1校時目に、学年ごとに分かれてリモートによる受講としました。講師の興梠氏は、これまでの警察勤務の豊富な経験をもとにお話しされました。薬物に手を出した中高生の逮捕事例や、県内で発生した事例などを紹介しながら、薬物乱用は、ちょっとした声かけから始まり、自己の遠い未来にまで重大な影響を及ぼすことや、自身の健康や、家族など多くの人々にまで損害を与えるもので、絶対に手を出してはいけない、という強い言葉で話してくださいました。夏休みも近づき、何かと誘惑の多い時期もあります。一人一人が薬物は絶対にだめ、という認識を改めて持つことができた機会となりました。



【県大会、お疲れ様でした！】

前号でも報告しましたが、今年多くの部活動が地区総合体育大会を勝ち進み、吹奏楽部を含め、先週までに、県大会へ出場しました。結果は、残念ながら上位に進むことができず、九州大会への出場権を得ることはできませんでしたが、多くの試合での健闘の報告をもらっています。私も、吹奏楽コンクールに行ってきましたが、演奏から、昨年より、かなり成長した姿を見ることができました。選手、応援の保護者の皆さん、お疲れ様でした！

【いよいよ夏休みです！】

8月1日（金）からいよいよ夏休みです。本年度も、全体での登校日は設けておりませんので、人によっては、1ヶ月間、学校に来ない人もいるかもしれません。夏休みは、生徒を家庭に、地域に返す期間でもあります。部活動であったり、進学関係の行事参加（オープンスクール等）等、また、家庭でも様々な予定があろうかと思います。各自、時間をマネジメントしながら過ごす期間にしてほしいものです。夏休み中の生活については、先に配付した別紙、『夏休みの生活心得』をご覧ください。

とにかく、

「自他（の命）を大切に！」

を意識して過ごしてほしいと思います。この夏も、猛暑による熱中症の事案や、水の事故も多発しています。世の中で一番大切なものは、一人一人の命です。

なお、8月12日（火）～15日（金）は、学校閉庁日です。年度初めにメールでも触れましたが、この時期に、生徒の生命・身体にかかわるような重大かつ、緊急対応を要する事件・事故等が発生した場合には、延岡市役所時間外窓口（34-2111）にご連絡ください。必要に応じ、延岡市教育委員会から校長・教頭に連絡します。